



FÉDÉRATION DE PARIS DE LA LIBRE PENSÉE

12 rue des Fossés St Jacques. 75005 Paris.

A Paris, comme ailleurs, la situation des mineurs isolés chassés à coup de bottes par la Préfecture, illustre de façon dramatique la situation des réfugiés en France. La Fédération de Paris de la Libre Pensée a décidé de collecter de l'argent pour les mineurs isolés de Belleville.

Si vous souhaitez soutenir cette action, l'association de bienfaisance des Libres Penseurs, ***Entraide et Solidarité des Libres Penseurs de France***, est habilitée à recevoir des dons. L'argent collecté servira à aider le collectif des mamans du 20^{ème} arrondissement de Paris à financer la préparation de repas pour ces adolescents.

[Faire un don – Entraide et Solidarité des Libres Penseurs
\(entraideetsolidaritelibrespenseurs.org\)](https://entraideetsolidaritelibrespenseurs.org)

PS : les dons sont à 66% déductibles des impôts.

A Paris, le 24 mars 2024

Aux camarades du Collectif 20^{ème} solidaire avec toutes les migrantes et tous les migrants

Depuis 1848, la Libre Pensée milite pour l'émancipation humaine dans tous les domaines. Aux côtés de tous ceux qui défendent les mêmes principes, elle réaffirme aujourd'hui sa volonté de combattre toutes les idées, forces ou institutions qui tendent à amoindrir, asservir ou pervertir les individus, sa volonté de défendre la paix, les libertés, les Droits de l'Homme, la Laïcité de l'École et de l'État.

La Fédération Nationale de la Libre Pensée est signataire de l'appel à manifester ce samedi 23 mars car elle est de tous les combats contre l'ignoble loi Darmanin. Les libres penseurs de Paris ont commencé une collecte et ont le plaisir de verser aujourd'hui 300 euros en soutien fraternel aux jeunes mineurs isolés du quartier de Belleville et témoignent de la colère qui les saisit en constatant comment des adolescents sont traités par le gouvernement Macron et la Mairie de Paris. L'Aide Sociale à l'Enfance, service public laminé comme tous les autres, est impuissant à remplir sa mission de protection et de prise en charge des mineurs.

La barbarie est en marche mais ne doit pas passer. La Libre Pensée se félicite de voir la jonction entre les associations d'immigrés, les Comités de quartier, les syndicats, les associations, les partis démocratiques, c'est un pas en avant important qui faut défendre, élargir, renforcer. C'est la voie de la victoire !

Logement, habillement, nourriture, soin, et enseignement pour tous les mineurs, à fortiori isolés !!!